

## Fête des familles au service Dali de l'Ehpad

Le service Dali de l'Ehpad a organisé, les 3 et 5 juin, sa première fête des familles à la salle de spectacle la Rotonde, joliment décorée pour l'occasion.

Tout était réuni pour passer un moment convivial et festif mais aussi gourmand.

En effet, brochettes de bonbons, mignardises, barbe à papa et pop-corn ont été proposés pour le plus grand plaisir de tous. Les invités pouvaient également s'essayer à divers jeux d'adresse (chamboule tout, fléchettes, bow-



**LIEN SOCIAL.** Les participants à la fête ont mangé puis joué ensemble.

ling...). Ces rencontres ont eu un franc succès et ont permis de renforcer les

liens entre les différents acteurs présents (résidents, familles, soignants).

Le rendez-vous est donc déjà pris pour l'année prochaine. ■